



GOBERNACIÓN DE
PRESIDENTE HAYES
ADMINISTRACIÓN 2023 - 2028

*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*



Boletín

S E M A N A L

RESUMEN INFORMATIVO

DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS
DISTINTAS DEPENDENCIAS DE LA INSTITUCIÓN

Lic. Bernardo Zárate
GOBERNADOR





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 08 DE SEPTIEMBRE AL 13 DE SEPTIEMBRE DEL 2025

Mega Servicio Integral en Pozo Colorado - "PYTYVÕ ARA 2.0"



Conjuntamente con la Fundación "JESÚS RESPONDE", nos constituimos en la localidad de Pozo Colorado, donde acercamos a los pobladores una amplia variedad de servicios y atenciones pensadas para el bienestar de toda la extensa comunidad.



Fueron dos días muy satisfactorios, donde pudimos beneficiar a pobladores de la zona y a miembros de la comunidad indígena "La Herencia" (Rio Verde), durante el día uno y en el segundo día a familias nativas de Espinillo, La Esperanza y Makxawayá. Se realizaron asistencias médicas, odontológicas y oftalmológicas. Servicios de peluquería, capellanía, esparcimiento, desayuno saludable y olla popular con apoyo de otras instituciones y se brindó también actividades de entretenimiento familiar.



Además, se entregaron medicamentos de manera gratuita. Y en su totalidad se efectuaron la entrega de 60 sillas de ruedas a personas que lo necesitaban. Más de 500 niños disfrutaron de una deliciosa merienda y un espacio de recreación que preparamos especialmente para ellos.



El Gobernador Sr. Bernardo Zárate estuvo presente acompañando muy de cerca estas asistencias a familias chaqueñas. También acompañaron Concejales Departamentales, el Intendente de Campo Aceval Dr. Alberto Pereira y Concejales Municipales de dicha localidad. Destacamos el valioso trabajo realizado por los funcionarios de la Gobernación y los miembros de la Fundación Jesús Responde, quienes con esfuerzo y compromiso hicieron posible esta gran asistencia en beneficio de las familias del Chaco.



*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 08 DE SEPTIEMBRE AL 13 DE SEPTIEMBRE DEL 2025

Inicio de obras en Pozo Amarillo - Cancha Sintética



Con presencia del Gobernador Sr. Bernardo Zárate y Concejales Departamentales y miembros de la Comunidad indígena Pozo Amarillo, dimos inicio a la construcción de un espacio deportivo en la Aldea Nueva Unión, distrito de Tte. 1ro. Manuel Irala Fernández.



La obra consiste en una Cancha sintética con iluminación, vallado perimetral, gradería, arcos, redes y además se entregarán implementos deportivos.

Damos inicio a un compromiso más con el desarrollo del deporte, la inclusión y el bienestar de nuestras comunidades.



Inicio de obras en Palo Blanco - Cancha Sintética

También dimos inicio a la construcción de un espacio deportivo en la Comunidad Indígena Palo Blanco, ubicada en el distrito de Villa Hayes, capital del Departamento.

La actividad contó con la presencia del Gobernador Sr. Bernardo Zárate, Concejales Departamentales y miembros de la comunidad, quienes acompañaron este importante paso hacia el desarrollo social y comunitario.

Esta obra consiste en una Cancha sintética con iluminación, vallado perimetral, gradería, arcos, redes y además se entregarán implementos deportivos.

Seguimos impulsando obras que fortalecen la integración, el deporte y el bienestar de nuestras comunidades



*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 08 DE SEPTIEMBRE AL 13 DE SEPTIEMBRE DEL 2025

Entregamos Abrigos y calzados a familias del Chaco Central



Dentro del marco de la campaña de **Colecta Solidaria – “Pequeños Corazones, Grandes Abrigos”**, llevamos a cabo la entrega de abrigos y calzados a miembros de las comunidades indígenas Armonía del Distrito de Tte. 1ro. Manuel Irala Fernández y La Paciencia del Distrito de Puerto Pinasco.

Agradecemos a todas las personas que siguen haciendo posible esta noble iniciativa, brindando calor y esperanza a quienes más lo necesitan.

El Gobernador acompañó entrega de Ambulancias en Villa Hayes

El Ejecutivo Departamental Sr. Bernardo Zárate, acompañó la entrega de 65 ambulancias por parte del Gobierno Nacional, en un acto encabezado por el Presidente de la República, Sr. Santiago Peña.

Estas unidades, adquiridas gracias a la Itaipú Binacional, se incorporan desde hoy al sistema público de salud para brindar una atención más rápida y efectiva a nuestra gente.

El acto se realizó en la ciudad de Villa Hayes, capital de nuestro departamento, con la presencia de autoridades nacionales, departamentales y municipales.

En nuestro departamento, 7 ambulancias quedan al servicio de las comunidades de Irala Fernández, Pozo Colorado, Puerto Pinasco, Nanawa, Benjamín Aceval, General Bruguez y Nueva Asunción, marcando un paso importante en el fortalecimiento de la red de salud.



*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*





Continúa la formación de Profesionales en etnias del chaco central



Prosiguen las clases de los Cursos de “Técnico Superior en Enfermería” y la “Licenciatura en Ciencias de la Educación” a través de la Secretaría de Educación y su programa de Becas, dirigidos especialmente a los pueblos indígenas del Chaco Central.

Con esto se pretende fortalecer las capacidades de los participantes, brindar más oportunidades de desarrollo profesional y contribuir al bienestar y progreso de sus comunidades.

Seguimos con la Distribución de Agua en Chaco Central

A través de nuestro Departamento de Riesgos, estuvimos apoyando con la provisión del vital líquido a varias familias del chaco central, a la altura del kilómetro 160, en total se distribuyeron 10.000 litros de agua.





Septiembre Amarillo - Prevenir el Suicidio es tarea de TODOS

Con la iniciativa de nuestra Secretaría de la Juventud, nuestra institución lanzó un material audiovisual en el día mundial para la "Prevención del Suicidio" (10 de septiembre) con el objetivo de crear conciencia reflexiva en la comunidad.

Recalcamos la importancia que implica eliminar el estigma hacia la salud mental y trabajar para que las personas pidan apoyo siempre que estén ante una situación de vulnerabilidad emocional.

Esta clase de contenidos refuerza y anima a que las personas que se encuentren en estado vulnerable puedan tomar confianza con su círculo más cercano, cómo amigos, familiares y comunidad, ya que estos pueden desempeñar un papel crucial en la prevención del suicidio y el fomento de la salud mental del afectado, a través de una inmediata contención.

Fomentar las conexiones sociales, habilidades de afrontamiento y estrategias de resiliencia mediante un acompañamiento empático y masivas campañas en redes sociales, permite la reducción de tasas de suicidio, según la Organización Mundial de la Salud.

